
 
 
 

 
 

Compte rendu de la réunion de 
Bureau Lundi 3 octobre 2022  

en distanciel 
via Zoom à partir de 19h00 

 
 

 
Membres du Bureau : Daniel SOERENSEN, Nathalie RUIZ, Jacky ACHAR, Isabelle MACHEFER, Laurence 
DECHENAUD. 

Membres invités : Etienne BAUDU (CTR), Jean-Christophe BOIVIN (CTR), Vincent HOHLER (Président du Comité 
Directeur), Sylvie NEVEU (Assistante administrative) 
 
Membres excusés : Christophe COME, Éric LOUIS 

Membres absents : André KEMPF, Catherine BARONI 

Début de la réunion : 19H00 
 

 Sujets Pilote 

 
1. 

 
Calendrier national - Avis du CRCK sur les candidatures (caution régionale) 

 
 
Les candidatures ayant un avis favorable de la CNA sont validées par Bureau.  
 

Validé  

 
E. BAUDU 



 
2. Validation du compte-rendu de la réunion de la Commission Régionale Slalom du 20 

septembre 2022 et du 12 juillet 2022. 

Concernant la formation de gestionnaire de course, le montant de l’inscription est fixé à 30,00 €  

Validé 

 
J. ACHAR 

 
3. Validation du compte-rendu de la réunion de la Commission Régionale Handikayak & Pagaie 

Santé du 27 septembre 2022. 

Validé 

 
L. DECHENAUD 

 
4. 

 
Présidence de la Commission Régionale de la Course en ligne 
Suite au départ de Yannick MARAGE du poste de Président de la Commission Régionale Course-
en-ligne-Marathon-Para canoë du Grand Est, une réunion sera programmée avant les vacances 
de Toussaint pour la reprise de la commission (présidence, composition et feuille de route) et 
préparer la saison 2023. 
Un doodle parviendra rapidement aux clubs pour fixer la date exacte de celle-ci. 

Validé 

 
D. SOERENSEN 

 
5. 

 
Matériel (vente des C9 / point investissement matériel) 
Jean-Christophe Boivin va réunir les trois clubs courant semaine prochaine pour statuer sur la 
vente des C9. 
Concernant l’investissement matériel, une demande de subvention a été déposée mi-avril 
auprès de la Région Grand Est. Nous sommes dans l’attente de la validation par la Commission 
Permanente. 

Validé 

 
J-C BOIVIN 

 
6. 

 
Ressources humaines 
Pour donner suite au changement de classification du poste de Pierre Aubertin (passage au 
niveau 5 de la CCNS) un avenant à son contrat de travail va être établi. 
Une prime de Partage de la Valeur (ex prime dite « Macron ») est prévue pour la fin de l’année. 
La société ARELIA a été choisie pour l’entretien du Pôle de Performance à raison de 2h/semaine.  

Validé 

 
N. RUIZ 

 
Questions diverses 

  Vincent Hohler propose une réunion de Comité Directeur au mois de novembre.  
  La date reste à définir.  
 

 

 
       

Prochain Bureau (sauf avis contraire) : 
Lundi 10 janvier 2022 Lundi 7 février 2022 Lundi 28 février 2022 Lundi 4 avril 2022 
Lundi 2 mai 2022 Lundi 13 juin 2022 Lundi 4 juillet 2022 Lundi 5 septembre 2022 
Lundi 3 octobre 2022 Lundi 7 novembre 2022 Lundi 5 décembre 2022  

 
 
       Fin de réunion 20h45 – secrétaire de séance : Sylvie Neveu  
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